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ATA TRÊS DE DOIS MIL E VINTE 

 

----- Aos trinta e um dias do mês de janeiro do ano de dois mil e dezanove, reuniram-se 

pelas dezoito horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro 

Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária, e António José Carvalho 

Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalho: ------------------------

----- Ponto um - Serviço de pendentes; ----------------------------------------------------------------

----- Ponto dois - Informações; ---------------------------------------------------------------------------

----- Ponto três - Propostas; -------------------------------------------------------------------------------

----- Ponto quatro – Homologação da lista unitária de ordenação final dos candidatos 

aprovados do procedimento concursal; --------------------------------------------------------------- 

----- A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto de ordem de 

trabalhos – Serviço de pendentes. -----------------------------------------------------------------------

----- Foi lida a ata número dois do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada 

por unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------------------

----- Foram assinadas todas as ordens de pagamento. ---------------------------------------------

----- Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim: ---------------------------------------------

----- Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho. --------------------

----- Da funcionária Clara Augusto: -----------------------------------------------------------------------

----- Enviando carta a comunicar a rescisão do contrato de trabalho com efeito a partir 

do dia trinta e um de março do ano de dois mil e vinte, cumprindo assim o prazo 

estipulado por lei, sessenta dias, solicitando na mesma o apuramento dos valores a 

receber. --------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Educadora Elisa Fernandes: ---------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar transporte para as crianças do Jardim de Infância, com 

destino ao Centro Escolar de Fazendas de Almeirim, no dia quinze de janeiro. --------------

----- O pedido foi deferido.---------------------------------------------------------------------------------

----- Do Presidente da Junta de Freguesia de Lamarosa: --------------------------------------------

----- Enviando convite para o executivo estar presente no dia dezoito de janeiro, na XXVI 

mostra de vinhos da freguesia. --------------------------------------------------------------------------
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----- Do Centro Paroquial de Almeirim – Dr.ª Rute Nicolau: ----------------------------------------

----- Enviando email a solicitar transporte para o dia vinte de janeiro, a fim de deslocar 

os utentes do CCA Raposa, às instalações antigas do Centro Paroquial para assistir ao 

atelier de Saúde, ministrado pela Doutora Rosarinho. ---------------------------------------------

----- O pedido foi deferido. -------------------------------------------------------------------------------- 

----- Do Centro Paroquial de Almeirim – Dr.ª Rute Nicolau: ----------------------------------------

----- Enviando email a solicitar transporte para o dia vinte e sete de janeiro, a fim de 

deslocar os utentes do CCA Raposa, a Lisboa, para fazer a entrega dos vestidos que 

foram feitos pelas utentes da Raposa, para o projeto Dress a Girl Around the World. -----

----- O pedido foi deferido. -------------------------------------------------------------------------------- 

----- Do Centro Paroquial de Almeirim – Dr.ª Rute Nicolau: ----------------------------------------

----- Enviando email a solicitar transporte para o dia trinta de janeiro, processo a fim de 

deslocar os utentes do CCA Raposa, às instalações antigas do Centro Paroquial para 

participarem no Encontro/Comemoração dos aniversários do mês de Janeiro de dois mil 

e vinte. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Da Vereadora Maria Emília Moreira: --------------------------------------------------------------

----- Enviando email a questionar se o motorista da junta tem serviço agendado para o 

dia dezanove de janeiro. ----------------------------------------------------------------------------------

----- Foi comunicado que a Junta não tem nenhum agendamento para o motorista nesse 

dia. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Vereadora Maria Emília Moreira: --------------------------------------------------------------

----- Enviando email a questionar se o motorista da junta tem serviço agendado para o 

dia um de fevereiro. ----------------------------------------------------------------------------------------

----- Foi comunicado que a Junta não tem nenhum agendamento para o motorista no 

referido dia. --------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Do Footkart: ---------------------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar do X Encontro dos Reis do Footkart dois mil e vinte, nos 

dias vinte e cinco e vinte seis de janeiro e convidando no mesmo email a Presidente 

para estar presente na entrega dos prémios. --------------------------------------------------------

----- Da Empresa Cityhall: ----------------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a informar da deslocação do Consultor Rodrigo, à sede da Junta, no 
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dia vinte e três de janeiro. --------------------------------------------------------------------------------

----- Do Consultor Rodrigo Saboga: ----------------------------------------------------------------------

----- Enviando email com a informação dos procedimentos a realizar no primeiro 

trimestre do ano. --------------------------------------------------------------------------------------------

----- Do munícipe Sérgio Oliveira: ------------------------------------------------------------------------

----- Enviando email a solicitar as instalações da Casa da Culltura, para o dia vinte e nove 

de fevereiro, a fim de realizar a festa de aniversário da sua filha. -------------------------------

----- O pedido foi deferido. --------------------------------------------------------------------------------

----- Do Salão Moinho de Vento – Helena Ribeiro: ---------------------------------------------------

----- Enviando email a confirmar, a reserva do salão, para o dia vinte e cinco de julho, a 

fim de realizar o Encontro do Idoso. -------------------------------------------------------------------  

----- Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de 

trabalhos – Informações. ----------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que o consultor da empresa Cityhall esteve nas instalações da junta no 

dia vinte e três de janeiro a efectuar o registo dos vencimentos de novembro e 

dezembro no POCAL, reconciliação bancária, importação do orçamento para SNC-AP e 

outros serviços. ----------------------------------------------------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que o executivo reuniu com o Presidente da Câmara para solicitar 

informação sobre várias obras planeadas à vários anos na freguesia e que actualmente 

ainda não foram iniciadas, como por exemplo a zona verde, a fonte dos Biscais, o 

passeio pedonal do Fontanário à paragem do autocarro nos Foros dos Biscais, o 

acabamento da parte exterior da Casa da Cultura, assim como outras obras não menos 

importantes para a freguesia. ---------------------------------------------------------------------------- 

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A informar que vai ser colocado na plataforma da Bolsa de Emprego Público, uma 

oferta de Mobilidade Interna, para um candidato à Carreira de assistente Técnico. -------

----- Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas: -------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor que se solicite um orçamento à empresa de Bruno Pereira, caixilharia de 
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alumínio, para duas portas em chapa dupla de alumínio castanho, para as casas de 

banho da casa mortuária, uma vez que as mesmas já foram várias vezes 

intervencionadas, sendo que desta vez, pelo menos uma delas apareceu no chão 

completamente partida. -----------------------------------------------------------------------------------

----- A proposta foi aprovada por unanimidade. -----------------------------------------------------

----- Da Presidente de Junta: ------------------------------------------------------------------------------

----- A propor repor o dinheiro das pensões que foram roubadas, quando o motorista da 

Junta as levantou nos CTT. --------------------------------------------------------------------------------

------ A proposta foi aprovada por unanimidade. ---------------------------------------------------- 

----- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove 

horas e quinze minutos redigindo eu, Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, 

que depois de lida e aprovada será assinada nos termos da Lei. -------------------------------- 

A Presidente:  

A Secretário:  

O Tesoureiro: 

 


